

## **Einwohnerfragestunde Ortsrat Eiweiler, 16.09.2024**

***Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen.***

Herr Alfons Schäfer bezieht sich auf den TOP 3 der Tagesordnung und spricht die Instandsetzung der Feldwege an. Er denke an den Feldweg bei Herrn Harald Himbert, auf dem Kirschhof und entlang des Kappelberges. Er wisse nicht, warum in dieser Angelegenheit nichts passiere.

Herr Wachall teilt mit, dass es sich hierbei um geplante Maßnahmen handele. Dies sei noch von Herrn Schneider vom Bauamt in die Wege geleitet worden seien und solle noch vor Jahresende umgesetzt werden. Diesbezüglich werde er sich mit dem Nachfolger von Herrn Schneider, Herrn Erwin Ziegler, in Verbindung setzen.

Des Weiteren spricht Herr Schäfer die Erschließung der letzten Häuser (Wohnpark Gläser) in der Großwaldstraße an. Früher sei erst die Erschließung gesichert und dann die Straßen gebaut worden. Die Häuser seien fast fertig, aber es sei noch keine Erschließungsstraße vorhanden.

Herr Wachall teilt mit, dass diesbezüglich nichts vorliege und auch nichts bekannt sei. Er könne sich vorstellen, da der Bau entlang der Großwaldstraße führe und die Großwaldstraße eine Landesstraße sei, die Gemeinde hierfür nicht zuständig sei.

Ebenso spricht Herr Schäfer die Windkraftanlage Hellenhausen an. Ihn hätte interessiert, wie sich der Ortsrat zu dieser Angelegenheit stelle.

Herr Wachall teilt mit, dass die Angelegenheit „Windkraftanlage Hellenhausen“ auf der Tagesordnung des Gemeinderates am 19.09.2024 im nichtöffentlichen Teil stehe. Der Ortsrat habe den Tagesordnungspunkt zur Kenntnisnahme erhalten. Eine abschließende Beratung erfolge im Gemeinderat.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:10 Uhr.